

Ressort: Entertainment

Melanie Griffith würde heute nicht mehr heiraten

Los Angeles, 29.05.2013, 09:15 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Melanie Griffith würde heute nicht mehr heiraten. "Ich würde sagen, dass ich jetzt wohl nicht heiraten würde, wenn ich eine Beziehung anfangen würde. Also wenn ich jünger wäre", sagte sie am Rande des "Lifeball" in Wien.

"Es scheint für viele Menschen nicht mehr zu funktionieren." Die 55-Jährige zeigte sich in Wien in einem bodenlangen weißen Kleid und begeisterte damit die Fotografen. Antonio Banderas, mit dem die Schauspielerin seit über 16 Jahren verheiratet ist, war nicht in der österreichischen Hauptstadt, da er momentan für einen Film-Dreh in Bulgarien weilt. In ihrem vierten Ehemann Banderas habe Griffith ihre große Liebe gefunden: "Wir mögen uns. Wir mögen uns und wir lieben uns."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14745/melanie-griffith-wuerde-heute-nicht-mehr-heiraten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619